



COMUNICADO N° 7

Providencia, abril 19 de 2022

Estimada Comunidad Reginiana:

Les saludamos en la alegría de Cristo Resucitado y nos dirigimos a ustedes para darles a conocer disposiciones importantes, en las que necesitamos la colaboración de toda la comunidad educativa.

Si bien el MINSAL ha flexibilizado el uso de la mascarilla en espacios abiertos, donde se pueda mantener distancia física de mínimo un metro, como colegio **mantendremos el uso obligatorio de la mascarilla, en todas las actividades al aire libre.**

Recordamos además, que a contar del 01 abril el **uso del uniforme es obligatorio** y que con fecha 11 de abril, otorgamos la posibilidad del uso del buzo institucional para todos los niveles, no excluyéndose el uso del uniforme institucional. Quienes no puedan por motivos justificados dar cumplimiento a esta disposición, deben enviar correo a la Inspectora General, pamela.nakouzi@colegioreginapacis.org, quien autorizará su requerimiento.

Por otra parte, solicitamos nuevamente a los padres y apoderados de los/as estudiantes que se quedan a taller extraescolar o electivo, enviar **“colación fría”**, ya que por protocolo no se pueden manipular alimentos en el establecimiento. Los/as estudiantes que viven cerca del colegio y participan de algún taller deben retirarse almorzar a sus hogares y regresar en el horario correspondiente, con uniforme institucional, con el que también deberán retirarse.

A su vez, queda **prohibido** que los/as estudiantes salgan a comprar en sus tiempos de espera, asimismo el solicitar comida rápida en alguna app, ya que no tenemos personal para atender estos requerimientos.

Solicitamos a los/as padres y apoderados contribuir al cumplimiento de las medidas dispuestas, reforzándolas con sus pupilos/as, ya que aún nos encontramos en situación de pandemia y el mantener la prevención del contagio es tarea de todos.

Por último, les instamos a estar atentos a nuestra página web <https://reginapacis.fesma-osm.cl/>, la cual es nuestro **medio de comunicación oficial** con la comunidad educativa, por lo que solicitamos revisarla todos los días al menos una vez, ya que constantemente es subida información relevante que debe ser de su conocimiento.

Sin otro particular, se despide fraternalmente,

EQUIPO DIRECTIVO

“MARÍA REINA DE LA PAZ, RUEGA POR NOSOTROS, PROTÉGENOS Y SÁLVANOS”